
（会議の経過）第１回一宮南中学校区 幼保一元化に係る地域の委員会 
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１．開会 

２．あいさつ  

（協議事項） 

３．幼保一元化に係る地域の委員会の設置について 

（１）委員会の設置と名称について 

資料２ページをご覧いただきたい。一宮南中学校区における幼保一元化に係る

地域の委員会として設置するこの委員会の設置要領について、事務局案として

別紙のとおり提案させていただく。 

 名 称：一宮南中学校区幼保一元化に係る地域の委員会 

 委員の任期：地域として今後の方向性の協議が終了するまでの間 

 会議の公開：会議は原則公開とする。 

（全会一致で承認） 

本委員会は一宮南中学校区の幼保一元化に係る地域の委員会として別添要領

のとおり、承認、設置された。 

（２）役員の選出について 

先ほど承認いただいた要領の３．委員会の役員にある（１）委員会に会長及び

副会長を置く。（２）会長及び副会長は、委員の互選により選出する。の規定

に基づき、会長及び副会長の選任について、どのような方法で選出すればよろ

しいか。 

幼稚園や保育所、子育てグループの代表である私たちは、経験も浅いので、せ

ん越ですが、地域を代表して参加していただいている神戸地区連合自治会長に

会長を、染河内地区連合自治会長に副会長をお願いしたいと思うがいかがか。 

ただいまのご意見について、ご承認いただけるか。 

（全会一致で承認） 

役員就任あいさつ 

それでは協議事項に入る。事務局より説明をお願いする。 

４．協議事項 

（資料説明） 

本日の議題（１）～（３）まで関連があるので、続けてご説明させていただく。 

（１）これまでの経緯について 

（２）宍粟市幼保一元化推進計画について 

（３）これからの協議について 

（質疑） 

学校規模適正化の中でも幼保の話は出たが、主は小学校で協議が進んだ。その

中で、幼保についての染河内のメンバーで話をした事がある。 
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染河内小学校と神戸小学校が統合することについては、冒頭に説明があったと

おりだが、場所は神戸小学校校舎とし新校名でできるだけ早くの方向が示され

た。この事を受けて小学校の統合の時期はこれからの協議になるが、小学校が

統合されたときに染河内幼稚園だけが残されては困る。小学校の統合と同時の

スタートを希望する。仮に、そのとき幼保一元化の話が進んでいないのであれ

ば、先に、染河内幼稚園と神戸幼稚園との統合を検討してほしい。 

小学校の協議が進まないので幼保からというわけではない。 

幼保一元化の前に、幼稚園の統合を図ってはどうかとのご意見ですが、これま

で、山崎西小校区では、土万幼稚園を休園して菅野幼稚園に通園し、波賀小校

区では、野尻幼稚園を休園して波賀幼稚園に通う協議をしている。今後の小学

校の協議の進み方を見ながら、皆さんとこれからの話し合いの中で答えを見い

出したい。 

今後の会の進め方については、教育委員会や一宮市民局と相談して次回に示す

ことで検討したい。 

この会で検討するにあたり、認定こども園の様子をみんなで一度、見学しては

どうか。 

昼間の時間帯となるが、皆さんがよろしければ、一度、こども園の見学を企画

させていただきたい。 

本日は、第１回目であり、小学校の規模適正化から引き続き委員として残って

いただいている方は、繰り返しになるが、全く、新しい委員となられた方には、

これからの議論の中で、知識を深めていただく必要がある。 

先ほどの見学についてだが、第２回目でガイドラインについて説明させていた

だき、もう少し議論を深めた上で、第３回以降に見学会を開催することとして

もよいか。（承認） 

５．その他 

 次回については７月初めとし、幼稚園や保育所の行事等を考慮して、会長と

相談して開催日を決定することとする。 

 


